

El PP tacha de “chapuza legislativa” la ley de paridad y exige la asunción urgente de responsabilidades

- La diputada del GPP, Patricia Rodríguez, **alerta de las consecuencias negativas e irreversibles de una ley que es un ataque frontal a la conciliación**, especialmente de las trabajadoras, que antes de su aprobación garantizaba su blindaje frente a un despido pero ahora no se considerará nulo de manera automática
- “Es una realidad incuestionable que **desde que Sánchez gobierna todas-- y digo todas-- las iniciativas legislativas del Ministerio de Igualdad han sido noticia por sus errores, sus polémicas, sus consecuencias negativas y por perjudicar de manera directa a todas las mujeres, especialmente las más vulnerables**”, proclama. “Y luego tenemos que oír que es el gobierno más feminista de la historia, **viven ustedes en una mentira permanente**”
- La diputada recuerda la **“herencia más negra”** que deja el PSOE a las mujeres con su Ley del sí es sí que ha permitido la rebaja de penas a 1.233 violadores y la excarcelación de otros 123, y censura las consecuencias de la Ley Trans, que promueve el borrado de las mujeres y supone un serio riesgo para los menores
- Señala que el PP ya advirtió que la Ley Trans abría las puertas a **un gran fraude** “y desde entonces nos hemos encontrado casos muy variados, con hombres que se autodeterminan mujeres en oposiciones, en competiciones deportivas, para invadir espacios de intimidad de las mujeres. **¿Pero qué hace el Gobierno con los maltratadores? ¿Qué tiene previsto el Ministerio hacer con los que ejercen violencia contra las mujeres y se autodeterminan también mujeres?**”, se pregunta
- **“No cabe más incompetencia en un solo Ministerio”**, señala Rodríguez, quien destaca que las tres leyes reflejan la imposición ideológica frente al sentido común evitando deliberadamente los consensos

- Considera que el Gobierno **utiliza las políticas de igualdad y a las mujeres para conseguir sus objetivos sin medir las consecuencias** y sin el rigor que exige legislar sobre una materia tan sensible. “Es imprescindible que dé cuenta de cómo tiene previsto solucionar esta nueva chapuza que ha generado tanta incertidumbre”, le espeta a la ministra